

Más de 180 millones de pesos se seguirán invirtiendo en Villa Alemana en beneficio de adultos mayores, cuidadores y el Registro Social Hogares, esto luego que el Concejo Municipal, de manera unánime, aprobara la transferencia de recursos desde el Ministerio de Desarrollo Social.

La alcaldesa de Villa Alemana, Javiera Toledo, señaló que en la comuna “hay programas bastante invisibilizados o que no (se) le tomaban el valor en la administración anterior, y nosotros los rescatamos y no los vamos a soltar, porque tienen justamente relación directa con un beneficio de los vecinos y vecinas, desde una mirada más social, y creo que hoy día lo social es el pilar o el sustento del programa de la Villa Alemana que queremos”.

Anuncio Patrocinado

De esta manera, continúa el programa Vínculos, destinado a 80 usuarios/as y que brinda acompañamiento a personas mayores de 65 años, en situación de vulnerabilidad, con el fin de entregarles herramientas para que logren vincularse con la red de apoyo social de la comuna y sus pares.

También se fortalece la atención del Registro Social de Hogares, con fondos para la contratación de personal y adquisición de materiales de oficina y, el Programa Red Local de Apoyos y Cuidados, SNAC, que acompaña, promueve y apoya a personas dependientes y a su red de apoyo, poniendo especial énfasis en los cuidadores y cuidadoras.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

En Villa Alemana el programa llega a 71 usuarios/as y “permite que, dependiendo del nivel de dependencia, en algunos casos vaya a un cuidador a la casa una vez a la semana, y el cuidador tenga ese momento de libertad, para hacer sus trámites, para poder ir a una consulta médica para, por último, juntarse con alguna amiga a tomarse un helado en la plaza, y el cuidador reemplazante toma las funciones normales del cuidador oficial”, explicó Gloria Solís, Directora de Desarrollo Comunitario, DIDEKO.

“Hicimos un cambio en la jerarquía de necesidades de Villa Alemana, aquéllos que estaban postergados y olvidados, hoy día pasan a ser los primeros en nuestra escala de prioridades”, enfatizó la alcaldesa Toledo.

Finalmente, también se aprobaron más de 69 millones de pesos para la reparación y mantención de cubierta, fachadas y portales del Teatro Pompeya. En total una inversión de más de 250 millones de pesos en la comuna.

y tú, ¿qué opinas?